



Action et Recherche Culturelles asbl

La Boîte ARC'oudre est, à la base, partie d'une initiative citoyenne. Deux dames habituées du quartier où se trouve l'ARC asbl, ont demandé l'aide de l'association pour co-construire ce projet. Il consiste à la mise en place d'un atelier de couture où les participants auront l'occasion de fabriquer leurs propres habits à partir de chutes de tissus récupérées et de créer des nouveaux vêtements à partir d'anciens. Cet atelier veut se décliner comme une sorte de 'Repair café' orienté textile.

Plus globalement, La Boîte ARC'oudre aura pour mission de mener une réflexion sur la surconsommation et les modes de production intensif, à travers l'action elle-même des ateliers mais aussi en se rendant à des événements, en visitant des expositions, en rencontrant d'autres associations et collectifs traitant des mêmes enjeux. Les participants de l'atelier questionneront également cette problématique qui, loin de ne les concerner qu'eux, touche l'entièreté de la société. Des alternatives seront proposées et mises en avant pour de manière à changer les choses.

L'atelier se veut comme un lieu, de collectivité, de rencontre, de partage et d'échange de connaissances. Il est ouvert à tous et est gratuit. Il a lieu deux fois par semaine en fin d'après-midi tous les mardis et jeudis de 15h00 à 18h00.

Cet atelier a donc pour but et mission d'apprendre à :

- Ne plus jeter les vêtements mais leur donner un nouveau souffle → Recycler
- Consommer autrement, l'atelier est une alternative aux grandes chaînes commerciales de vêtements, qui sont très souvent peu équitables dans la fabrication et la production de leurs marchandises ainsi qu'envers leurs mains-d'œuvre → Alternatif
- Permettre aux participants de s'habiller à moindre coût et avec une plus grande qualité → Economie
- D'être un lieu de rencontre et d'apprentissage → Partage

Dans le cadre de ce projet, il y a une volonté de s'organiser en fonction du mode « Système D » - D comme débrouillardise -, en essayant de combler un maximum des besoins par l'entremise des ressouceries, des donneries, des échanges et partages de services ou de savoirs.

Une des finalités du projet est d'organiser un « Apéro-Expo » qui mettra en valeur l'initiative citoyenne, présentera l'évolution de l'action au fil des mois et les activités connexes en lien avec la problématique de surconsommation. Cet apéro-expo sera l'occasion de créer une animation autour et part le quartier où l'on pourra échanger, se rencontrer et s'ouvrir aux autres.